

# KABAR TERBARU

## Dandim 0824/Jember Narasumber Saresehan, Memupuk Semangat Belanegara Dan Cinta Tanah Air Songsong Pemilu 2024

Siswandi - [JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID](http://JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID)

Jun 10, 2023 - 07:11



JEMBER - Bertempat di Kantor Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) Jl. Letjen S. Parman no. 89 Kab.Jember, telah dilaksanakan sarasehan indahnya kebersamaan dalam keberagaman dengan tema " Sarasehan Memupuk Semangat Belanegara Dan Cinta Tanah Air Guna Mewujudkan NKRI Tangguh Menyongsong Pemilu 2024 Yang Aman Damai Dan Harmoni".



Kegiatan yang dilaksanakan pada Jum'at 09/11/2023 Pukul 19.00 Wib sampai dengan sekitar 23.30 Wib tersebut menghadirkan 3 narasumber diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kabakesbangpol Kab Jember Edy Budi Susila dan Ketua Dewan Pimpinan Kabupaten (DPK) Ikatan Alumni Resimen Mahasiswa Indonesia (IARMI) Jember Wiwik Murniati, beserta anggota IARMI Jember sebagai peserta.

Dalam sambutannya Edy Budi Susila selaku Kabakesbangpol Kabupaten Jember menyatakan komunitas menwa di korwil 3, kita undang kalian adalah kader-kader bangsa yang dituntut untuk selalu menjaga Pancasila,UUD 45 dan Bhineka Tunggal Ika. Pemilu sebentar lagi akan dilaksanakan serempak di seluruh Indonesia pada tanggal 14 februari 2024 kita dituntut untuk mensukseskan pemilu dengan jujur dan adil serta aman. Harapan kita partisipasi masyarakat lebih meningkat tinggi dalam kesadaran untuk bersemangat datang ke TPS-TPS, untuk mengambil hak pilihnya dan menentukan pilihannya.



Selanjutnya Ketua DPK IARMI Jember menyampaikan peran IARMI DPK Jember dan menwa dalam membangun karakter anak bangsa, komponen cadangan pertahanan negara yang diberikan pelatihan ilmu militer. sebagai kekuatan sipil yang dilatih dan dipersiapkan untuk membantu kekuatan militer, tentang kontribusi Menwa kepada Bangsa dan Negara.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam materinya diantaranya memberikan motivasi kepada menwa tentang bagaimana peran Menwa di masa sekarang dalam memasuki tahun politik.

Dengan era milenial sekarang ini hendaknya kita semua hendaknya bijak dalam bermedia sosial, jangan menjadi media saling menghujat, masih adanya celah disintegrasi Bangsa Indonesia pada Pemilu 2024 ini, perlu kewaspadaan kita semua.



Mari kita mantapkan persatuan dan kesatuan Bangsa, jangan membeda-bedakan suku, agama dan ras (SARA). Tingkatkan cinta kita terhadap tanah air Indonesia, wujudkan cinta tanah air mulai dari diri sendiri, mulai dari hal kecil termasuk menggunakan hak pilih dengan baik pada Pemilu nanti, merupakan bagian dari rasa cinta tanah air. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)